

SE INICIO LA VISTA ORAL DEL SUMARIO 2/90

VIENE DE 1.º PAG

El día 24 de Septiembre se inició la vista oral del sumario que enjuiciará los hechos ocurridos en la noche del 24 de diciembre del 89 y que supusieron la muerte de Consuelo Rincón, esposa del Magistrado de la Audiencia Provincial D. Jesús Guijarro.

Existe gran expectación ante el desarrollo de este juicio que se antepone al sumario 1/90, correspondiente a la posterior agresión realizada al Magistrado, Guijarro, por su suegro Tomás Rincón.

La vista oral se desarrolla en la Audiencia Provincial, actuando como letrado de la acusación D. José Sanroma y siendo abogado de la defensa D. Rafael Rojo, anterior fiscal de la Audiencia Provincial.

Se prevee una duración de la vista de unos quince días ya que



desfilarán más de 50 testigos, más pruebas periciales, interrogatorios al acusado Sr. Guijarro y a su suegro Tomás Rincón y conclusiones de las partes. La acusación solicita 20 años de prisión e inhabilitación para el ejercicio del cargo durante ese tiempo al Sr. Guijarro, así como la retirada de la patria potestad de sus hijos; el

abogado defensor pide la libre absolución del acusado y el fiscal la pena de dos años de prisión.

El enjuiciamiento de los hechos va a seguir un orden cronológico, es por ello el que se anteponga el sumario 2/90 al 1/90, a petición del abogado de la acusación, Sr. Sanroma y es de suponer que el fallo de un sumario condicione la sentencia del otro. Aunque esta consideración sólo sean elucubraciones profanas, lo que es cierto es que el interés de la causa es evidente y tendrá pendiente durante largos días, no solamente a los directamente afectados, sino a numeroso público que vivió con ansiedad las circunstancias de unos luctuosos sucesos en la Nochebuena del año 1989.

Jesualdo SANCHEZ BUSTOS

PINCELADAS DE ACTUALIDAD

El día 17 llegó a Daimiel la imagen de nuestra Patrona y como siempre resulta emocionante ver a los mozos que la transportan corriendo (con lo que pesa y lo difícil que es correr en un grupo tan compacto, sin caerse todos), de forma que sólo nos fijamos en el bloque de brazos fornidos y vigorosos de los chicos. -A mí me admira más porque me trae recuerdos de otra época en que yo podía hacerlo-

Luego, por la mañana, asistí a su preparación para la procesión de la tarde, - y ví que la imagen la envolvían en una ropa ligera blanca, mínima, ya sin el manto que tanto impone-. La verdad es que así parecía más íntima, más cercana, más entrañable, más sencilla. Y pensé que era la primera vez que veía a la Virgen de las Cruces en bata de casa.

El día 16, en el pantano de El Vicario, obtuvo el segundo premio del concurso de Pesca nuestro paisano (ya conocido aquí, por lo mismo) Florencio Espinosa López Astilleros. Y se trajo un copa tremenda, un "copazo". Antes había obtenido otro 2.º premio en Toledo y no le dieron el 1.º, porque se le escapó una gran pieza.

Pues está resultando un acaparador de premios. Y no sé si publicarlo, no vaya a ser que, con tantas copas, le quiten el permiso de conducir.

¡Enhorabuena Florencio!.

El día 9 de septiembre, empezará su caminar hacia Santiago de Compostela, a pie, nuestro paisano Vicente Gómez Limón López Astilleros. A sus 31 años, piensa que el tremendo viaje, está a su alcance.

Parece que se debe el viaje a una promesa. Esperamos que, a la vuelta, nos relate alguna anécdota, o nos cuente algún lance interesante de la ruta Jacobea.

¡Animo! Vicente y entrénate a fondo antes.

El día 17 se celebró un recital de música popular, a cargo de la estupenda cantante Yolanda Tejada, en el auditorium de la Plaza de María Cristina.

Todo estaba bien: había sillas plegables para todos, el sitio era cómodo y ameno y el espectáculo estaba bien, había mucho público... pero el tono era tan subido, tan estridente, tan insoportable

que resultaba muy molesto aguantarlo.

Alguien debía haberlo hecho notar, con lo que los oídos de todos y el éxito de la cantante hubieran resultado grandiosos. Tenemos derecho a no tolerar estas agresiones a nuestra salud, sobre todo cuando es en público. Se oía desde mi casa...

Ha resultado elegida de nuevo la Junta Rectora del Círculo de Jubilados de Caja Madrid, presidida por D. Matías Espinosa Caraballo. No hubo discrepancias, ni otras candidaturas al cargo.

Me comentaban, la gran armonía y cooperación que encuentran entre los socios, de forma que han suplido los servicios del "barman" durante las vacaciones, con "chavales" del Círculo que han funcionado como profesionales.

Galo MARTIN GIL.

